



4 Pièces

198 m²

Réf. N-40687

2 800 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Mont Boron - Dans l'un des quartiers les plus prisés de Nice, à proximité de toutes les commodités venez découvrir cet appartement de type 4 pièces de 199m² vendu entièrement meublé et rénové. Situé au quatrième étage d'une résidence de standing avec gardien, cet appartement comprend, une entrée desservant une vaste et agréable pièce de vie lumineuse de plus de 90m² ouvrant sur une terrasse de 23.3m² et jouissant d'une vue époustouflante sur le port de Nice et la colline du château. Il se compose également d'une cuisine entièrement aménagée et équipée, d'une chambre de maître ouverte sur ...

Nice Mont Boron - In one of the most popular areas of Nice, close to all amenities come to discover this 3 bedroom apartment of 199sqm sold fully furnished and renovated. Located on the fourth floor of a luxury residence with caretaker, this apartment consists of, an entrance serving a large and pleasant bright living room of more than 90sqm opening onto a terrace of 23.3sqm and enjoying a breathtaking view of the port of Nice and the hill of the castle. It also consists of a fully equipped kitchen, a master bedroom open to the terrace with bathroom, toilet and dressing room, two other ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

